

BAB V

KESIMPULAN

BAB V berisi kesimpulan dari penulisan ini. Kesimpulan diambil dengan memperhatikan hipotesis dan kerangka teori yang sudah ada.

Berdasarkan uraian dan analisis pada bab-bab sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa UNICEF merupakan salah satu dari beberapa organisasi internasional di dunia yang memiliki tujuan dalam menciptakan lingkungan nyaman dan layak bagi anak-anak di seluruh dunia. Untuk mewujudkan tujuannya tersebut, UNICEF membutuhkan banyak dukungan besar dari masyarakat internasional maupun lokal. Baik itu, pemerintah, pihak swasta maupun organisasi-organisasi internasional lainnya.

Dalam kondisi konflik bersenjata anak-anak secara langsung ikut terlibat di dalamnya, karena mereka merupakan bagian dari dalam konflik. Anak-anak dipaksa untuk meninggalkan rumahnya dan kemudian mengungsi. Mereka juga sangat rentan khususnya terhadap kekerasan, eksploitasi seksual, penyakit, kurang gizi, dan kematian. UNICEF bertujuan membantu anak-anak diseluruh dunia yang paling membutuhkan pertolongan dalam krisis kemanusiaan. Terdapat enam prioritas utama UNICEF untuk menyediakan kebutuhan hidup bagi jutaan anak-anak yang lahir dalam kemiskinan dan di daerah negara berkembang yaitu, memberikan pendidikan, perlindungan anak, kesehatan dan nutrisi, HIV/AIDS, tempat penampungan dan bahan non-makanan, serta sanitasi lingkungan bagi anak-anak yang membutuhkan.

Konflik agama dan sipil di Republik Afrika Tengah sudah berlangsung sejak lama, dan sampai sekarang belum ada titik damai dari kedua pihak yang berkonflik. Konflik yang

belum ada titik damai ini menimbulkan berbagai dampak dan masalah yang diterima oleh anak. Berbagai macam dampak yang diterima oleh anak-anak ialah dampak sosial-ekonomi, dampak terhadap pendidikan, serta kesehatan, serta masalah mengenai anak-anak yang mengalami pelecehan seksual.

Dilihat dari dampak dan masalah-masalah yang diterima oleh anak-anak pada konflik yang terjadi di Republik Afrika Tengah membuat UNICEF menjalankan perannya untuk mengatasi masalah dan dampak tersebut. UNICEF telah membentuk dan melaksanakan program-program kerja untuk mencapai targetnya, dalam mengurangi kekerasan terhadap anak di Republik Afrika Tengah dengan menjalankan fungsi informatif dan operasional. Dalam memberikan perlindungan anak, UNICEF melakukan pengumpulan dan analisa data terhadap korban-korban pelecehan seksual dengan tujuan masyarakat internasional dan masyarakat di Republik Afrika Tengah khususnya, sadar bahwa hak-hak anak memang harus dilindungi.

Kemudian dalam menunjang programnya, UNICEF juga memberikan bantuan program-program yang juga didukung oleh organisasi internasional lainnya dan organisasi lokal bagi anak-anak yang terkena dampak konflik seperti pendidikan, perlindungan anak, kesehatan dan nutrisi, HIV/AIDS, tempat penampungan dan bahan non-makanan, serta sanitasi lingkungan guna untuk memberikan perlindungan terhadap anak.